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SESION DE CONSEJO ACADEMICO EXTRAORDINARIO N° 19-2011)

AN
C
cEn Concepcion, a viernes 18 de noviembre de 2011 en dependencias d @

Sala de Reuniones de Loteria de Concepcién tuvo lugar la Ses
Extraordinaria de Consejo Académico de la Universidad de Concepci6n,
presidida por el Sr. Rector, don SERGIO LAVANCHY MERINO.

Asisten Sres.: ERNESTO FIGUEROA HUIDOBRO,Vicerrector, ALBERTO
LARRAIN PRAT, Vicerrector de Asuntos Econémicos y Administrativos, y

RODOLFO WALTER DIAZ, Secretario General.

Decanos Sres.

RODOLFO ARAYA DURAN,Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas.
ALEX BUSTOS LEAL, Facultad de Odontologia.
CARLOS CALVO MONFIL, Facultad de Farmacia.
FRANKLIN CARRASCO VASQUEZ, Facultad de Ciencias Naturales y
Oceanograficas.
NELSON CARVAJAL BAEZA, Facultad de Ciencias Biologicas.
ABELARDO CASTRO HIDALGO,Facultad de Educacion.
RAUL CERDA GONZALEZ, Facultad de Agronomia.
RAUL GONZALEZ RAMOS,Facultad de Medicina.
ADELIO MATAMALA VASQUEZ,Facultad de Ciencias Quimicas.
PATRICIO OYANEDERJARA, Facultad de Humanidadesy Arte.
JORGE ROJAS HERNANDEZ, Decano Facultad Ciencias Sociales.
JUAN SAAVEDRA GONZALEZ, Facultad de Ciencias Econémicas y
Administrativas.
MANUEL SANCHEZ OLATE,Facultad de Ciencias Forestales.

Representacion Estudiantil: Sr. Guillermo Petersen N., Presidente y Sr.
Esteban Valenzuela, Vicepresidente.

Invitados Permanentes: Sr. Bernabé Rivas Q., Vicerrector de Investigacion
y Desarrollo, Sr. Fernando Borquez F., Director General Campus Chillan, Sr.
Luis Hauenstein D., Director General Campus Los Angeles, Sr. Luis
Navarrete Z., Director Escuela de Cs. y Tecnologia, tambien del Campus
Los Angeles.

En reemplazo de los Decanos de las Facultades de: Ciencias Veterinarias e
Ingenieria Agricola, asisten; Sr. Patricio Rojas C., Vicedecano y Sra. Susana
Villar G. Vicedecana respectivamente.

Invitado: Sr. José Sanchez H., Director de Docencia.

Excusas: Sr. Joel Zambrano V., Decano Facultad de Ingenieria, Sr. José
Luis Diez Sch., Decano Facultad de Cs., Juridicas y Sociales, Sr. Ricardo Utz
B. Decano Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Geografia y Sr. Miguel
Campos S., Director Escuela de Educacion Campus Los Angeles, y Sr.
Marco MossoH., Pro Secretario General.
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Situacién de carreras que no haniniciado su Segundo Semestre.

Se inicia la sesién a las 09.30 hrs.

En forma previa al punto unico de Ia Tabla, el Sr. Rector se refiere a
los siguientes asuntos.

1.- Nota del Sr. Intendente por lienzos ofensivos instalados en
la Casa delArte.

Se refiere a la situacién producida recientemente en la Casa del
Arte en donde seinstalaron unos lienzos muy ofensivos a la autoridad del
Presidente de la Reptiblica, que debe respetarse.

Sobreel particular sefiala que recibié una carta del Intendente de Ia
Region a la que da lectura y que se adjunta como anexo unico; en la que en
Su condicion de representante del poderejecutivo en la Region, manifiesta su
malestar con lo ocurrido.

El Sr. Rector indica que dara respuesta oportunamente al Sr.
Intendente sobre lo sucedido.

Explica, que tiempo atras se instalaron los mencionados lienzos, e
instruyO oportunamente que se sacaran de dicho lugar pero luego volvieron a
aparecer, incluso hubo forcejeos entre los alumnos y guardias.

Previene, que no puede aceptarse situaciones como la mencionada
y que ordeno nuevamenteelretiro de dichos lienzos, lo que se cumplid.

2.- Invitacién a la Comision Especial Mixta de Presupuesto del
Congreso Nacional.

Sefala que producto de las gestiones realizadasporel Diputado Sr.
José Miguel Ortiz N., fue invitado a la sefialada Comisién Mixta a exponerlos
planteamientos de la Universidad de Concepcién en materia de Ley de
Presupuesto 2012.

Indica que también participaron en dichas audiencias el Rector Sr.
Victor Pérez de la Universidad de Chile en su condicién de Vicepresidente
dei Consejo de Rectores, el Rector Sr. Andrés Benitez de la Universidad
Autonoma, el Presidente del Consejo de institutos Profesionales y Centros
de Formacion Técnica, Sr. Jaime Alcalde y los dirigentes de la Confech,Srta.
Camila Vallejos y Sr. Giorgio Jackson.
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Los temas centrales que se destacaron corresponden a la cali @ tes
gratuidad, importancia de las universidades publicas y el rol de SOT o>? =e
universidades regionales en el desarrollo nacional. 5oj, =e

En lo particular sefala que abordé como planteamientos | &
necesidad deincluir a las veinticinco universidades del Consejo de Rectorés
en la entrega de los aportes basales; y la especial condicién de la
Universidad de Concepcidn para ser considerada unaInstitucion del Sistema
de Educacién Superior Publico por las siguientes caracteristicas, entre otras:
promueve el desarrollo libre de la investigacién y la creacién; responde a la
obligacién del Estado de resguardar el derecho a la educacién; apoya las
tareas de interés nacional y regional; resguarda la formacién pluralista;
garantiza la equidad en el acceso; defiende el interés publico sin intereses
particulares; privilegia la produccién y aporte de bienes publicos; asegura la
transparencia publica de sus actos y del uso de los recursos; tiene una
gobernanza democratica; garantiza su permanencia en el sistema
universitario (no puede ser vendida); no tiene fines de lucro, y cumple con el
aseguramiento dela calidad.

Ofrecida la palabra, se producen intervenciones de los Sres.
Consejeros y Sr. Rector, concordandose en la necesidad de efectuar un
Comunicadoa la opinion publica por parte del Consejo Académico para dar a
conocer su posicién sobre la importante discusi6n en el Congreso Nacional
sobre las partidas de Educacién contempladas en el Presupuesto de la
Nacién. Se acuerda encargar su redaccién al Decano de la Facultad de
Ciencias Sociales, Sr. Jorge Rojas H.

PUNTO UNICO

SITUACION DE CARRERAS QUE NO HAN INICIADO SU SEGUNDO
SEMESTRE.

El Sr. Rector indica que la situacion de las carreras que no han
iniciado su segundo semestre se encuentra contenido en el documento que
fuera enviado al Sr. Jefe de la Division de Educacién Superior del Ministerio
de Educacién por el Vicerrector de Asuntos Econdémicos y Administrativos,

donde se explican las estadisticas de la_ realizacién de clases en las
carreras al 15 de noviembre pasado, que se archiva al final del registro de
documentos de la presente sesién formandoparte deella.

Explica que segtin el documento, se ha efectuado un resumen dela
situacion de las carreras post-depuracién al 15 de noviembre, en que 21.826
alumnos se encuentran autorizados para inscribir, 18.002 han iniciado
clases al 15 de noviembre, 570 se encuentran en tramites de titulacion,
18.572 han iniciado actividades de segundo semestre y 3.523 no han
iniciado dicho semestre. Luego el documento hace un analisis del estado de
carreras que han iniciado clases al 15 de noviembre por unidades
académicas, comprendiendo un numero de veinte de ellas. Seguidamente se
refiere al estado de las carreras que no han iniciado clases al 14 de
noviembre, tratandose de 4 Facultades (Ciencias Forestales, Humanidades y
Arte, Ciencias Sociales y Educacién).
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A continuacion el Sr. Rector solicita al Director de Docencia,Sr.
Sanchez H., informe sobre la situacién del Calendario de Docencia
de la situaci6n presentada con las carreras que no haniniciado el
semestre, para lo cual, el Sr. Sanchez en términos generales
tema de las movilizaciones y las dificultades que ellas conllevan en el
cumplimiento del mencionado Calendario, en especial, sobre los problemas
que surgen para terminar el segundo semestre. Indica, que segun

antecedentes proporcionados por los Sres. Decanos la préxima semana se
estaria retornando a clases, toda vez que el 27 de enero de 2012 deberian
encontrarse finalizadas las clases del segundo semestre.

SERGIO LAVANCH INO
|} | RECTOR |,

Se levanta la sesién a las 12.30 horas.

  

  

RODOLFO WALTER DIAZ
SECRETARIO GENERAL

 

MMH/RWD/mgp.

Pagina 4 de 4

 

20
11


